

**PENINGKATAN HASIL BELAJAR DALAM MATA PELAJARAN SENI
BUDAYA TARI KELOMPOK KIPAS MELALUI METODE DRILL
DIKELAS VIII DI SMPN 3 KERUMUTAN KAB. PELALAWAN
T.A 2017/2018**

MELINDA RAHMI OKLANDARI

NPM: 116711136

Pembimbing Utama

Pembimbing Pendamping

Dr. Nurmalinda, S.Kar., M.Pd

NIDN : 1014096701

Evadila, S.Sn., M.Sn

NIDN : 1024067801

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui : peningkatan hasil belajar dengan penerapan metode Drill pada mata pelajaran seni budaya (Tari) Siswa kelas VIII SMPN 3 KerumutanKab. Pelalawan T.A 2017/2018. Permasalahan penelitian yaitu kurangnya keseriusan dan tanggung jawab siswa terhadap materi yang disampaikan oleh guru pembelajaran seni budaya (Tari). Guru masih Mengutamakan Metode Ceramah, Demonstrasi, Tanya Jawab Dan Diskusi Kelompok. Rumusan masalah penelitian yaitu: Bagaimanakah Peningkatan Hasil Belajar Siswa Dalam Mata Pelajaran Seni Budaya TariKelompokKipas Melalui Metode Drill Di Kelas VIII SMPN 3 KerumutanKab. Pelalawan T.A 2017/2018. Penelitian ini merupakan Penelitian Tindakan Kelas (PTK), yang dilakukan dalam empat langkah utama yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Pembelajaran digunakan dengan dua siklus, siklus I (Pertama) empat kali pertemuan dan siklus II (kedua) dua kali pertemuan. Pengamatan dilakukan oleh guru seni budaya yang mengamati siswa. Lembar pengamatan akan dianalisis dengan statistik deskriptif sedangkan hasil belajar akan dianalisis dengan analisis ketercapaian KKM yaitu 80. Berdasarkan analisis data dapat disimpulkan bahwa adanya peningkatan hasil belajar siswa setelah dilakukan pembelajaran dengan menggunakan Metode Drill. Sebagaimana pengetahuan & pemahaman siswa mengalami peningkatan dari sebelum melaksanakan PTK yaitu mencapai ketuntasan klasikal 50.00% namun setelah dilaksanakan Siklus I dengan menggunakan Metode Drill ketuntasan menjadi meningkat 80.77%, kemudian ketuntasan menjadi meningkat pada Siklus II yaitu mencapai ketuntasan klasikal 88.46% atau dapat dikatakan pembelajaran tuntas dengan semua siswa mencapai nilai KKM yang telah dilakukan yaitu 80. Dengan, Metode Drill ini diterapkan dalam Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) dikelas VIII SMPN 3 Kerumutan, dapat meningkatkan hasil belajar siswa dalam mata pelajaran seni budaya (Tari KreasiKipas) Di Kelas VIII SMPN 3 KerumutanKab. PelalawanT.A 2017/2018.

Kata Kunci : Hasil Belajar, Seni Tari, Metode Drill